

## 自治会ニュース

## 栗生

## 生

No. 9

栗生タニ住宅自治会  
広報部(木本、小柳、福有) 1976.6.10

担当	役員名	印チフ
会長	南正一( )	
副会長	酒居公明( )	
	梅村 進( )	
	吉岡謙治( )	
事務局	木本( ) 佐藤( )	
	近石( ) 吉田( )	
	友野( )	
会計	山田( )	
	江原( )	
会計監査	木原( )	
	岡野( )	
広報	木本( )	
	小柳( )	
	福有( )	
環境衛生	黒川( ) 増田( )	
	木本( ) 河野( )	
	上出( )	
事業共済	熊谷( ) 竹井( )	
	畦地( ) 三好( )	
福祉厚生	矢野( ) 森田( )	
	内田( ) 有藤( )	
	内側( )	
文化体育	渡辺( ) 中島( )	
	本村( ) 片岡( )	
歩外	加藤( )	
	小田( ) 島( )	
	中( )	
婦人	藤井( )	
	近藤( )	
	迫田( ) 城谷( )	
防犯防災	藤原( ) 小田( )	
	西山( ) 城谷( )	
	松岡( )	
交通安全	黒崎( ) 佐藤( )	
	堀( ) 吉田( )	
	若松( )	

車置場、バスの件、山麓騒音問題などの意見が出され、今後、自着会として積極的にとりくんでやくことが確認されました。

新役員一同、出来るだけの努力をしてまいりますので、会員の皆様の、今後のご協力をあねがい致します。

(全戸数 一、一ハ戸 八会数 九二四戸  
出席数 一六五名 参加状 五四〇名)

会で進められ、議長に島貞(37-401)、宮脇(41-304)の両氏を選出し、会則にもとづりて、昨年八月三日の創立以来、約八ヶ月間にわたる活動の総括と、新年度の活動計画及び予算案について順次審議し、そのあと新年度役員を選出しました。

すべての議案が承認されましたが、中でも、駐車場、自転車置場、バスの件、山麓騒音問題などの意見が出され、今

後、自着会として積極的にとりくんでやくことが確認されました。今年あたりからぼつぼつゴキブリが大量に出てくるので

は? 何しろ私たち人間より永い歴史を生き続けてきた手ごわい相手です。各ご家庭とも強力な作戦をねつて対処してください。

◎六月五、六日に箕面市より依頼のあったゴキブリ用殺虫剤の全戸配布を行なりました。

専門部だより

均一三九・五軒の自動車が通れていましたが、この程設

過しているとの結果をえまし計が完了し、工事に入るとのた。昨年11月(日)の調査が一三返事がありました。梅雨に入六台で、しかも他の道路が工りますが、しばらくお待ち下さり。

◎六月五、六日に箕面市より用されていた時のものです。◎オアシスの騒音源の一つで、従つて、実質的には交通量はある「ミニ回収の時間」がまた早大幅に増えているといえどうです。

◎六月に今年度オ一回目の野大退治を行ふことになつて、ます。先日市に対し、今回も粟生田地周辺を重要な目標に、入れてほしいと要請、了承されましたが、まだ貼付けておきました。おねがい 交通安全管理対策部

おねがい 交通安全管理対策部

◎六月六日(日)午後三時を中心として山麓騒音の交通量調査を行なつたところ一時間に平均して

おねがい 交通安全管理対策部

おねがい 交通安全管理対策部

おねがい 交通安全管理対策部

住民参加で住みよい団地づくりを!

新役員一同、力を合せて頑張りますので今年度も宜しく

喜ばれる仕事を

副長吉岡謙治

副会長とやうじ始めたあがつられて今日で四十数日、その間に何つかの役員会、専門部会などの集まりに出席すること十二回、大変な役を引き受けたものだと、今さらいやんでもばじきつかせん。引受けたからには一生県会つとめて、自ら会員の皆様に喜んでいただきうかるうつな仕事をしたいと念願してごす。

だと聞いています。ど二かの宰相様に、やります、やつてあります、善くします」と貴弁して、實は何もやつてないことに、つまうなことにはなりたくないな」と思つてします。

当面の諸問題の一一つをあく詰合に、役員の方々と十分協議して、場合によつては最大公約数で割つて、早急に解決への糸口をつかみ、実行に移したこと思つています。

自治会員の皆様の絶大なるご協力をよろしくお願い致します。

かく詰合せ、役員の方々と十分協議して、場合によつては最大公約数で割つて、早急に解決への糸口をつかみ、実行に移したいと思つています。  
自民会員の皆様の絶大なるご協力をよろしくお願い致  
します。

ところが自然会の員の皆様  
金員に喜んでいたけれど  
一つ事が、一番もつかしい事  
明かる二共同生

二棟503号 熊谷京子

をあげましたが、駐車場や自転車置場の問題、阪急バスに関する問題、団地内の保育所の問題、交通安全対策の問題などさらに検討を要し、解決の待たれる問題が残っております。私も、今年度の新役員として、微力ながら、これらのうちのどれかひとつでも、解決の道がつくように、力を合わせて

# 環境衛生部 今年度活動計畫

今年度、自治会が  
あり、交通安全対  
策部へ入部致しました。  
日々生活水  
準の上昇によそ  
今日の社会では、  
車の必需性により  
、交通事故及び駐  
車場問題がクローズ  
アップされたります  
栗生国地にあります。

# 交通安全対策部

非常に問題です。今年度の目標として難向の駐車場問題を少しでも解決するため現在奥華車場との交渉をしております。  
又、路と駐車の自動車問題も解決するよう、力断していきます。  
今後は皆様方の温かい声援をお願いいたします。

卷之三

(主編)

車のピターン場所へ駐車しないで下さる。田地内を自転車で通ると車のピターン場所の通路のところに駐車してあると、先生のことを通うなければ通行できません。通路と連がつている所へは止めなけで。

広報部との指標

良き轍を踏み、本年度もまた

自治会の活動を伝え続けてい  
きたいと思ってます。

そして来年度へ無事にハト

ンタツ4でギムナジウム一年間努

やせて貰ひます。

ようくおねがいします。

原稿集